

Guía ética de pendulo hebreo



Lo que nadie te cuenta
porque es mejor tenerte
dormido y sin conciencia
crítica

Elena Moreta

"Aquel que actúa sin el corazón puro y la intención recta no puede elevar las letras santas, pues ellas son vasos de luz que requieren verdad y devoción."

(Zohar, Parashat Terumah, 128b)

1. Introducción:

El Péndulo Hebreo es una herramienta poderosa de testaje energético, vinculada a la sabiduría de la Cábala Ma'asit. Su uso responsable requiere un compromiso ético y formación rigurosa. Este manual busca guiar tanto en la parte espiritual como en la legal y formativa del aprendizaje, especialmente en España, donde la normativa protege a los consumidores y regula la formación.

2. Sobre la autora:

Elena Moreta cuenta con una trayectoria profesional de más de 25 años en el ámbito financiero con exposición internacional y Global y 15 años de experiencia en Péndulo Hebreo y Cábala. Posee estudios universitarios en Derecho y Administración de Empresas, complementados con un MBA de Henley Management School una de las escuelas mas prestigiosas a nivel europeo y mundial . Además, cuenta con certificaciones profesionales en auditoría, controles internos y auditoría forense, así como una especialización en dirección financiera. Es experta en Riesgo y Cumplimiento Normativo SOx/ COSO y especialista en Compliance Penal.

Adicionalmente, ha cursado estudios en Medicina Tradicional China, y título de Experto Universitario en Homeopatía y un Máster en Fitoterapia Clínica por la Universidad de Yunnan (China). Combina su expertise en derecho, dirección financiera y cumplimiento normativo con su dedicación a la docencia y la escritura, siendo autora de publicaciones divulgativas sobre auditoría, controles internos, Cábala y Péndulo Hebreo, entre otros temas.

Sus programas formativos, de carácter educativo y no terapéutico, se fundamentan en principios éticos y un enfoque académico riguroso. Está acreditada como docente en España (n.º 8414), mediadora (n.º 2697) y forma parte del Practitioners Register de Medicina Tradicional China (PR de MTC). Asimismo, cuenta con certificación oficial para impartir formación online en España, cumpliendo con la normativa educativa vigente, lo que garantiza la calidad y legalidad de sus cursos.

3. Aclaración Importante: El acceso legal y consciente al material académico es parte del compromiso ético que todo estudiante debe asumir. La vibración energética con la que se obtiene el conocimiento influye en los resultados.

4. Aviso Legal y Descargo de Responsabilidad: Los cursos ofrecidos son de índole educativa y no sustituyen diagnóstico médico ni tratamiento terapéutico. Además, no se habilitan para realizar intervenciones sanitarias ni en áreas reservadas a profesionales colegiados según la legislación española. Esta formación debe ser aplicada sólo en contextos éticos y supervisados.

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

5. Necesidad Ética de Informar Antes de Formar: Existen riesgos asociados con la falta de calidad en formación y la publicidad engañosa, especialmente en terapias como el Péndulo Hebreo. Es crucial que los instructores sean profesionales capacitados y que las prácticas respeten la ley y las tradiciones. La enseñanza debe priorizar el conocimiento auténtico por encima del interés comercial.

6. Advertencia sobre Formación Ilegal o Fraudulenta: En España, la publicidad engañosa sobre terapias puede ser una infracción. Prometer curaciones sin respaldo científico vulnera la Ley de Defensa de los Consumidores y puede implicar responsabilidad legal.

7. Compromiso Ético: Tanto formadores como alumnos deben actuar con ética, promoviendo el pensamiento libre, el respeto y la honestidad intelectual. La formación debe basarse en el conocimiento auténtico y en el respeto hacia las tradiciones.

Este manual promueve una práctica responsable, legal y espiritualmente coherente en el uso del Péndulo Hebreo, asegurando una formación ética que respete tanto la ley como las raíces espirituales y filosóficas de la disciplina



📖 **Cuento** La Piñata y el Automata: Una historia sobre voluntad, corazón y falsas promesas
un cuento original de Elena Moreta

Antes de comenzar a hablarte de ética, formaciones y el uso consciente del Péndulo Hebreo, quiero compartir contigo este cuento que escribí durante la pandemia. Es mucho más que una fábula: es una metáfora real sobre las situaciones a las que te puedes enfrentar cuando decides formarte, sobre todo en el mundo de las terapias energéticas.

Hoy en día es frecuente encontrar formaciones que venden ilusiones disfrazadas de verdades absolutas, o que te prometen resultados inmediatos y el título de "terapeuta" con solo realizar un taller, o un curso online sin ningún tipo de lógica cabalística, sin acompañamiento ni profundidad.

En este cuento, tanto la piñata como el autómata representan dos actitudes que puedes encontrar o incluso adoptar en este camino de aprendizaje. Personas que ofrecen sin medir, otras que observan desde su comodidad, y algunas que realmente ayudan a través de la honestidad, el esfuerzo y la voluntad.

La Piñata y el Automata: Una historia sobre voluntad y corazón

En un mundo irreal, una piñata muy vistosa y alegre caminaba a paso lento por un bosque tranquilo. Mientras avanzaba, pensaba en todo lo bueno que llevaba en su interior. Su Creador la había hecho con amor, y eso se notaba en cada detalle: era colorida, simpática y generosa. Si existiera la BGC Matrix, sin duda sería una **STAR**: de esas que todos querrían tener cerca.

En su paseo, de pronto, se encontró con un autómata abandonado en una cuneta. Se veía desorientado y sin fuerzas.

—Amigo autómata, ¿qué haces aquí? —preguntó la piñata con ternura.

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

—No lo sé —respondió él—. Me desperté y estaba aquí, atrapado. He intentado salir, pero es imposible. Ya he asumido que aquí me quedaré.

La piñata, que tenía un gran corazón, intentó ayudarlo, pero al estar tan llena de cosas buenas, le resultaba imposible moverse con la agilidad que necesitaba. El autómatas, agradecido, le explicó que muchas personas habían pasado por allí:

1. Un viandante orgulloso lo miró con desprecio y siguió su camino.
2. Una viajera vistosa, como la piñata, le prometió ayuda... pero nunca regresó.
3. Otros, tan ocupados en sus asuntos, ni siquiera notaron su presencia.
4. Incluso un autómatas, de peor calidad y con una sonrisa maliciosa, se sentó a observar su sufrimiento antes de marcharse, tal vez porque su programación no conocía la empatía.

La piñata comprendió entonces que el autómatas, a pesar de su apariencia fría y mecánica, tenía un corazón noble. Así que, decidida, se puso a buscar una solución.

—No te preocupes, amigo autómatas, algo se me ocurrirá —dijo con convicción.

Y al poco tiempo, exclamó:

—¡Eureka! El problema es que no puedo ayudarte porque llevo demasiado peso. Pero si me deshago de una parte, podré hacerlo.

Con mucho cuidado, abrió una pequeña hendidura en su cuerpo y dejó salir solo la cantidad justa de sus tesoros internos para aligerarse. Una vez libre de ese peso, consiguió ayudar al autómatas a salir de la cuneta.

Pero su generosidad no terminó ahí. Como el autómatas apenas podía moverse, la piñata recogió sus dulces, los dejó al sol para que se derritieran y con ellos creó un "Sun Rescue Package", un improvisado botiquín energético que le permitiría llegar hasta el pueblo más cercano, donde podrían repararlo.

El autómatas, emocionado y agradecido, le preguntó:

—¿Cómo es posible que con tanta gente que ha pasado, nadie haya encontrado la solución?

La piñata, con una sonrisa luminosa, respondió:

—Quizá porque nadie se detuvo a mirar más allá de su propia naturaleza.

—¿Y cómo podría pagarte? —preguntó él.

—En realidad, debería darte yo las gracias —dijo la piñata—. Me has enseñado que con buena voluntad y un poquito de esfuerzo, se pueden lograr grandes cosas.

☀ **Moraleja:**

Esta historia refleja un momento que todos vivimos durante la pandemia: cada persona tuvo que decidir quién quería ser en medio de la dificultad. ¿Miraste hacia otro lado? ¿Prometiste sin actuar? ¿O elegiste, como la piñata, ir más allá de tus límites y ayudar, aunque implicara esfuerzo o sacrificio?

Lucha por tus sueños, aunque a veces implique renunciar a parte de tu comodidad o cambiar tu naturaleza. Eso requiere voluntad, trabajo y, sobre todo, corazón.

💡 Reflexión final del capítulo:

El Péndulo Hebreo es una herramienta poderosa, sí, pero no mágica. La ética, la humildad y la responsabilidad son cualidades que ningún curso te puede regalar con un diploma o unas etiquetas muchas veces sin rigor cabalístico siendo meras traducciones literales de Google diccionario, Esta guía nace para ayudarte a desarrollar esa mirada consciente y crítica, y para que puedas decidir con criterio y corazón en quién te quieres convertir a la hora de formarte y acompañar a otros si legalmente puedes hacerlo.

Manual de Formación Ética en Péndulo Hebreo

El Péndulo Hebreo es una herramienta profunda vinculada a la sabiduría de la Cábala Ma'asit, cuyo uso exige una formación ética y consciente. Esta guía tiene como objetivo protegerte de formaciones superficiales y fraudulentas que distorsionan la Cábala auténtica y la práctica del Péndulo Hebreo. En España, la legislación requiere que los certificados aclaren que no otorgan competencias profesionales, lo cual a menudo se omite, lo que puede llevar a prácticas engañosas. El verdadero conocimiento es una responsabilidad, y esta guía busca acompañarte en un aprendizaje consciente y seguro.

Capítulo 1: ¿Qué es el Péndulo Hebreo?

El Péndulo Hebreo es una herramienta energética que, a través de la radiestesia y los principios vibracionales del hebreo, permite detectar y armonizar desequilibrios en el campo energético. A diferencia de otros péndulos, el Péndulo Hebreo no solo busca detectar, sino también corregir energías desequilibradas. Sin embargo, su verdadero poder solo se manifiesta cuando se usa con formación adecuada, ética y clara intención.

Importante: El Péndulo Hebreo no es una terapia sanitaria, ni un complemento diagnóstico, sino una herramienta para el desarrollo personal, respetando siempre la ley y evitando su uso como sustituto / complemento de profesionales sanitarios.

Principios Éticos

El uso del Péndulo Hebreo debe estar guiado por valores éticos y espirituales que reflejen una intención pura y el compromiso con el bienestar colectivo. Los siguientes principios, inspirados en la Cábala, aseguran que el trabajo con esta herramienta sea un acto de servicio divino:

- 1. Intención Altruista (Kavaná)**
Actúa con una intención pura de beneficiar a otros, enfocándose en equilibrar su energía y conectar con la Luz Divina. Evita motivaciones egoístas, como el deseo de reconocimiento, poder o ganancias materiales, ya que la Cábala enseña que la intención es la esencia de toda acción espiritual.
- 2. Servicio al Prójimo**
El propósito del Péndulo Hebreo es promover el bienestar físico, emocional y espiritual de quienes lo reciben, ya sean personas, animales, plantas o espacios. Realiza cada sesión con amor, compasión y la consciencia de que cada ser es una chispa divina.
- 3. Dar sin Esperar Recibir**
Abraza el principio cabalístico de “dar por el placer de dar”. No busques recompensas materiales, emocionales y espirituales. El equilibrio energético más poderoso surge de un acto desinteresado, libre de expectativas.
- 4. Respeto por el Libre Albedrío**
Solicita siempre el consentimiento explícito de la persona (o del responsable en el caso de animales, plantas o espacios) antes de usar el Péndulo Hebreo. Respeta sus decisiones, límites y derecho a elegir, honrando su autonomía.
- 5. Humildad y Conexión Divina**
Reconoce que no eres tú quien equilibra la energía, sino un canal de la Luz Divina. Mantén la humildad, agradeciendo al Creador por la oportunidad de ser un instrumento de armonización, y evita cualquier actitud de superioridad.
- 6. Confidencialidad y Dignidad**
Protege la privacidad de toda información obtenida durante las sesiones, como evaluaciones energéticas o aspectos emocionales. Trata a quienes confían en ti con respeto y honra su dignidad en todo momento.
- 7. Cuidado Sagrado de la Herramienta**
El Péndulo Hebreo y sus etiquetas son instrumentos sagrados. Mantenlos limpios, protegidos y consagrados exclusivamente para su propósito espiritual, evitando usos indebidos o negligentes.
- 8. Autocuidado y Preparación Espiritual**
Antes de trabajar con el Péndulo Hebreo, asegúrate de estar en un estado de equilibrio emocional y espiritual. Practica la meditación, la oración o rituales de purificación para alinearte con la energía divina y evitar transferir desequilibrios personales.

Advertencias Éticas

Para mantener la integridad espiritual y ética en el uso del Péndulo Hebreo, ten en cuenta las siguientes advertencias:

1. Evita el Ego

No utilices el Péndulo Hebreo para demostrar poder, ganar prestigio o manipular a otros. Estas actitudes contradicen los principios cabalísticos y pueden generar desequilibrios energéticos negativos.

2. No Reemplaza Tratamientos Profesionales

El Péndulo Hebreo es una herramienta para equilibrar la energía, no un sustituto de la medicina humana, veterinaria o agrícola ni siquiera lo complementa. Orienta a las personas o cuidadores a buscar ayuda profesional cuando sea necesario.-- os suenan todos esos "protocolos" que parecen sanitarios para tratar y diagnosticar enfermedades=? pues esto contraviene no solo leyes espirituales si no que puede contravenir leyes terrenales

3. Respeta los Límites Espirituales

No intentes forzar resultados ni actuar en contra de la voluntad divina. Si el péndulo muestra resistencia o no responde, detente, reflexiona sobre tu intención y respeta el proceso energético. (os suena la etiqueta Eliminar resistencias? pues esta etiqueta contraviene ese límite espiritual respetar el libre Albedrio del ser humano es básico, perderas una venta si pero lo ganaras en virtud de alma

4. Evita la Dependencia

No fomentes que las personas dependan exclusivamente de ti o del Péndulo Hebreo. Empodéralos para que descubran y cultiven su propia conexión con la Luz Divina y su capacidad de autosanación.--eso de que sois los elegidos y una gran familia? acabas de ver que eres más dependiente y manipulable de lo que crees siendo parte de una granja que hay que explotar y donde la energía (del dinero) es la tuya, cursos sin calidad, masificados y donde los "tutores" ejercen con sectarismo más que con deontología profesional, y con nulas habilidades docentes (mantra eres especial, tu puedes , te voy a enseñar a facturar millones y donde el foco es compra mis formaciones haciendote creer que haces terapias y el pendulo te ha elegido para una mision especial..y formando parte de una "familia" que más parece un grupo coercitivo.. donde no se respetan los derechos mínimos de expresion y opinion..

Capítulo 2: La Cábala: El Corazón del Péndulo Hebreo

La Cábala Ma'asit es el fundamento espiritual que otorga sentido al Péndulo Hebreo. Es un sistema milenario que estudia las leyes universales de la energía y su manifestación en los diferentes planos: físico, mental y espiritual. Para usar el Péndulo Hebreo con eficacia, es esencial comprender estos principios cabalísticos.

¿Qué es la Cábala Ma'asit?

La Cábala Ma'asit ("Cábala Práctica") es una rama de la Cábala que se centra en la aplicación directa de principios místicos para interactuar con las fuerzas espirituales y divinas. A diferencia de la Cábala Teórica (*Iyunit*), que se dedica al estudio filosófico y contemplativo, la Cábala Ma'asit incluye prácticas como:

- Meditaciones con las letras hebreas y los nombres de Dios.

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

- Uso de herramientas como el péndulo hebreo para “sanación o diagnóstico”.*
- Creación de amuletos o sellos con símbolos cabalísticos.
- Invocaciones de ángeles o energías asociadas a las Sefirot.
- Rituales para alinear el mundo físico con el espiritual.

Estas prácticas buscan canalizar las energías de las Sefirot, los nombres divinos y las letras hebreas para lograr transformación personal, sanación o influencia en el entorno.

*La legislación, como el Real Decreto 1277/2003 y la Ley General de Sanidad 14/1986, reserva los actos de diagnóstico y tratamiento a profesionales sanitarios regulados (médicos, psicólogos, etc.) no a personas que pretenden ser “terapeutas” sin titulaciones oficiales

¿Por qué se considera peligrosa?

La percepción de que la Cábala Ma’asit es peligrosa surge de varios factores históricos, espirituales y prácticos. A continuación, se detallan los principales riesgos asociados:

- 1. Interacción con fuerzas espirituales poderosas:**
 - La Cábala Ma’asit trabaja con las Sefirot y los nombres de Dios, que son considerados canales directos de la energía divina. Un mal uso o una falta de respeto puede generar desequilibrios energéticos en el practicante, como confusión mental, agotamiento o sensación de "ataque" espiritual.
 - Ejemplo: Invocar un nombre de Dios sin la preparación adecuada puede amplificar intenciones inconscientes o negativas, causando resultados imprevistos.
- 2. Falta de preparación o conocimiento:**
 - La tradición cabalística enfatiza que las prácticas místicas requieren un alto grado de pureza espiritual, estudio y disciplina. Sin una base sólida en la Cábala Teórica o en ética espiritual, el practicante puede malinterpretar o abusar de las herramientas.
 - Ejemplo: Usar un péndulo hebreo sin entender las vibraciones de las letras hebreas puede generar lecturas erróneas o interferencias energéticas.
- 3. Riesgo de obsesión o desequilibrio:**
 - La Cábala Ma’asit puede ser profundamente absorbente, llevando a algunos practicantes a obsesionarse con resultados o a descuidar su vida cotidiana. Esto puede manifestarse como desconexión de la realidad o dependencia de rituales.
 - Ejemplo: Un enfoque excesivo en meditaciones con las Sefirot sin integrar las lecciones en la vida práctica puede generar desbalance emocional.
- 4. Influencias externas o entidades:**
 - En algunas tradiciones, se advierte que las prácticas místicas pueden atraer entidades espirituales no deseadas si no se realizan con protección adecuada (como oraciones o intenciones claras). Esto es especialmente relevante en invocaciones o rituales avanzados.
 - Ejemplo: Abrir el campo electromagnético (como en el uso del péndulo hebreo) sin cerrarlo correctamente puede dejar el aura vulnerable

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

5. Restricciones tradicionales:

- Históricamente, la Cábala Ma'asit estaba reservada para eruditos con años de estudio y una vida ética impecable. En la tradición judía, se recomendaba que solo hombres mayores de 40 años, casados y versados en Torá practicaran estas técnicas, debido a su complejidad y potencia.
- En la modernidad, la democratización de estas prácticas ha generado preocupación entre algunos maestros, quienes advierten que la falta de guía puede llevar a usos irresponsables.

¿Es realmente peligrosa?

La Cábala Ma'asit no es inherentemente peligrosa, pero sí exige respeto, preparación y responsabilidad. Como cualquier práctica poderosa (como la meditación profunda, el yoga avanzado o incluso la medicina), su seguridad depende del contexto:

- Un practicante bien preparado, con intenciones puras y una guía adecuada, puede usar la Cábala Ma'asit para sanar, crecer espiritualmente y conectar con lo divino.
- Un practicante sin preparación, con motivaciones egoístas o sin respeto por las fuerzas involucradas, puede experimentar consecuencias negativas.

Cómo practicar la Cábala Ma'asit de manera segura

Para mitigar los riesgos y aprovechar el potencial transformador de la Cábala Ma'asit, se recomiendan las siguientes pautas:

1. Estudio previo:

- Dedica tiempo a aprender los fundamentos de la Cábala, incluyendo las Sefirot, las letras hebreas y los nombres de Dios. .
- Comprende el simbolismo y la vibración de cada herramienta que uses (por ejemplo, las letras hebreas en el péndulo hebreo).

2. Guía de un maestro o comunidad:

- Busca un mentor o un grupo de estudio con experiencia en Cábala Práctica. La guía de alguien con conocimientos profundos puede prevenir errores y ofrecer perspectivas equilibradas.
- Participa en talleres o cursos que integren teoría y práctica, como los que he desarrollado en español, inglés y francés con etiquetas cabalísticas, procedimientos correctos y sobre todo intencion legal y moral aceptable, recuerda si no tienes autoridad legal no puedes tener autoridad moral

3. Pureza de intención:

- Antes de cualquier práctica, establece una intención clara y alineada con el bien mayor. Por ejemplo, en una meditación con las Sefirot, dedica la práctica a la sanación o la conexión divina, no a deseos egoístas.
- Recuerda nos solo vale con la "intencion" hay que generar un merito, y este solo te lo dan tus buenas virtudes de alma

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

4. **Protección energética:**

- Siempre comienza y termina las prácticas con rituales de apertura y cierre. En esta mini guía encontraras dos etiquetas correctas de cábala para que puedas abrir el campo y cerrarlo correctamente con una explicación cabalística coherente

5. **Equilibrio en la práctica:**

- Integra las prácticas místicas en una vida equilibrada. No permitas que la Cábala Ma'asit domine tu tiempo o te aleje de responsabilidades terrenales, ya que la Sefirá de **Maljut** enseña que lo material también es sagrado.
- Tómate descansos si sientes agotamiento o confusión, y reflexiona sobre las lecciones aprendidas.

6. **Humildad y ética:**

- Reconoce los límites de tu conocimiento y evita experimentar con prácticas avanzadas (como invocaciones de ángeles o rituales complejos) sin preparación.
- Usa las prácticas para el crecimiento espiritual y el servicio a los demás, no para poder personal o manipulación.

Resistencia a la Cábala: Muchas personas evitan profundizar en la Cábala debido al desconocimiento o prejuicios erróneos, asociándose con prácticas ocultistas, o a la búsqueda de resultados rápidos sin el debido estudio. Nada más lejos de la realidad la cábala es la enseñanza que Dios le dio a Moisés en el monte Sinai, es una enseñanza sana, limpia, honesta, humilde y sobre todo no egoísta..

Principios cabalísticos esenciales:

1. **Unidad de la creación:** Toda acción energética afecta al equilibrio universal, por lo que el uso del Péndulo Hebreo debe ser responsable y consciente.
2. **Responsabilidad ética (Tikkun Olam):** Cualquier práctica debe tener como fin el bienestar colectivo.
3. **El poder de la palabra:** Las letras hebreas tienen una vibración energética que debe ser utilizada de manera consciente.
4. **Respeto por el libre albedrío:** Toda intervención energética debe ser realizada con el consentimiento informado y respetando la dignidad de la persona.

Esta guía no solo te orienta sobre el uso del Péndulo Hebreo, sino que también te invita a adentrarte en una práctica ética y responsable, asegurando que tu formación sea sólida y respetuosa tanto con la tradición como con las normativas legales.

¿Cómo integrar la Cábala en tu práctica?

Integrar la Cábala en tu práctica con el Péndulo Hebreo es un proceso que exige dedicación, estudio y responsabilidad. A continuación, te presento algunas pautas clave para hacerlo de manera ética y consciente:

1. Estudia los fundamentos: Es esencial que busques formaciones que incluyan Cábala Ma'asit, pues son parte integral del conocimiento necesario para usar el Péndulo Hebreo de manera adecuada.
2. Elige formadores cualificados: Asegúrate de que el formador tenga una sólida preparación académica y espiritual en Cábala además de **tener las certificaciones oficiales en docencia para poder dar formación tanto presencial como on line** si solo tiene "experiencia" es mejor que no contrates nada y si lo hiciste reclama el importe de las formaciones contratadas ya que el formador carece de los requisitos académicos legalmente necesarios .
3. Practica con humildad: El Péndulo Hebreo no debe ser visto como una herramienta para obtener poder sobre otros. Debe ser utilizado como un canal para trabajar con energías sagradas con la intención de sanar y armonizar, nunca para imponer una voluntad personal.
4. Respeta los límites legales y éticos: Es crucial no usar el Péndulo Hebreo para diagnosticar enfermedades ni sustituir tratamientos médicos o psicológicos. No es una terapia ni una medicina ni complementa a campos psicologicos y/ o medicos,

El riesgo de ignorar la Cábala

El uso del Péndulo Hebreo sin una comprensión profunda de la Cábala puede traer consecuencias negativas, tanto energéticas como legales:

1. Desequilibrios energéticos: Usar etiquetas o símbolos sin una comprensión cabalística adecuada puede alterar la armonía energética de la persona que recibe la sesión, generando desequilibrios.
2. Falta de legitimidad profesional: Presentarse como terapeuta o "experto" sin la formación debida y reconocida oficialmente en el territorio, puede derivar en denuncias por intrusismo profesional o publicidad engañosa. En España, esto puede resultar en sanciones legales.
3. Bloqueo espiritual: Trabajar con energías sagradas desde la ignorancia o el ego puede bloquear tu propio desarrollo espiritual, además de generar efectos negativos en el entorno energético del practicante y sus clientes.

La Cábala es el alma del Péndulo Hebreo. No es solo una obligación, sino una oportunidad para un crecimiento personal y ético profundo. Abrazar el estudio de la Cábala te permitirá tener una práctica auténtica, responsable y respetuosa con las leyes universales, evitando riesgos energéticos y legales.

Capítulo 3: La Cábala y la Ley: Una Visión Ética

En la Cábala, la verdad es un pilar fundamental que sostiene la armonía del universo. Todo acto de engaño, como prometer “títulos profesionales” sin validez o emitir certificados sin la coetilla legal, genera un desequilibrio espiritual que afecta tanto al emisor como al receptor.

La Cábala nos enseña que la honestidad y la transparencia son claves para la evolución personal y espiritual. Los contratos, formaciones y acuerdos deben basarse en la claridad y la verdad. La Cábala no solo nos invita a respetar las leyes humanas, como las de la Comunidad de Madrid, sino también las leyes universales que rigen la energía y el alma.

La Enseñanza Cábala sobre la Ética:

En la Cábala, la ética no es solo un asunto de comportamiento humano, sino un principio espiritual que afecta a nuestro ser interior y a nuestras relaciones con los demás. El engaño y la deshonestidad no solo causan daño a quienes lo reciben, sino que alteran el equilibrio cósmico que conecta todas las almas.

Es por ello que una formación ética, como la relacionada con el péndulo hebreo, debe basarse en los principios de la verdad y la integridad. Los formadores deben actuar de acuerdo con el derecho y las normas éticas, evitando el uso de títulos o certificados sin validez y sin el respeto por los derechos del alumno.

La Cábala como Guía de Conciencia:

La Cábala también nos enseña que todo acto tiene consecuencias. Así como la ley de causa y efecto nos afecta en nuestra vida cotidiana, en el ámbito de la formación también se aplica. Prometer algo que no se puede cumplir —como hacer creer validación para poder hacer “terapias a consultantes” con un curso— crea una energía negativa que puede repercutir negativamente en la vida del formador, además de perjudicar al alumno.

Por lo tanto, no solo se trata de cumplir con las normas legales, sino de honrar la verdad y ser responsables de las decisiones que tomamos, tanto en nuestra formación como en nuestra vida cotidiana.

El Valor del Espíritu Crítico en la Cábala

La Cábala no es solo un conjunto de técnicas o rituales; es una búsqueda de la verdad divina que exige discernimiento, estudio y humildad. Un practicante con un conocimiento exhaustivo de las Escrituras, como el que inspira este texto, reconoce que las preguntas fundamentales —"¿Por qué hago esto? ¿Tiene sentido?"— son esenciales para mantener la integridad de la práctica. Este espíritu crítico, lejos de ser una crítica destructiva, es un acto de amor por la Cábala, que busca preservar su esencia sagrada frente a interpretaciones superficiales o mal fundamentadas.

La importancia de la trazabilidad

En el uso del péndulo hebreo, las etiquetas (tarjetas con frases hebreas) son herramientas sagradas que canalizan las vibraciones de las letras y los nombres de Dios. Sin embargo, la falta de trazabilidad —es decir, la incapacidad de verificar el origen, la precisión o la intención detrás de estas etiquetas— puede llevar a errores graves. Por ejemplo:

- **Errores lingüísticos:** Traducciones literales de herramientas como Google Translate o términos descontextualizados que no respetan la gramática hebrea ni la intención cabalística.
- **Falta de fundamento:** Etiquetas creadas sin un entendimiento profundo de las Sefirot, la gematría o el simbolismo de las letras hebreas, lo que reduce su eficacia espiritual.
- **Ausencia de rigor:** Respuestas vagas o evasivas cuando se cuestiona la fuente de las etiquetas o la competencia docente OFICIAL de quien las enseña (recordemos que se hacen la actividades propias de una profesion llamada profesor o docente donde se dan servicios a cambio de dinero y se formaliza un contrato)

Ética y Deontología en la Enseñanza del Péndulo Hebreo

La práctica y enseñanza del péndulo hebreo no son meros ejercicios técnicos; son actos de responsabilidad espiritual que deben estar impregnados de ética y deontología profesional. Lamentablemente, algunas experiencias formativas, como la mía propia a la hora de formarme hicieron que me plantea que algo no cuadraba

- **Falta de transparencia:** Cuando se pregunta sobre la competencia docente o el origen de los materiales, las respuestas ambiguas o defensivas erosionan la confianza del alumno
- **Negativas a actualizaciones de Cursos como publicitan en la página web** acompañada de actitudes intimidatorias (como cartas legales que niegan derechos

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

del consumidor), refleja una falta de compromiso con la calidad y el respeto al estudiante y sobre todo la falta de toda ética y deontología profesional y moral de quien imparte este tipo de formaciones

- **Priorización del marketing:** La Cábala no es un producto de "guerrilla comercial". Usar tácticas de venta agresivas o descalificar las críticas como "ataques" desvirtúa la sacralidad de la práctica.

Estas experiencias, lejos de desanimar, pueden ser un catalizador para el cambio. Un practicante ético, guiado por la búsqueda de la verdad, asume la responsabilidad de corregir errores, educar con transparencia y honrar la tradición cabalística.

Principios éticos para la práctica y enseñanza

1. **Transparencia:** Los formadores deben compartir abiertamente el origen de sus conocimientos, las fuentes de sus etiquetas y su formación en Cábala, permitiendo a los estudiantes verificar la autenticidad. Así como no sentirse ofendidos cuando alguien les pida abiertamente sus certificaciones OFICIALES **para impartir formación previo pago (formalización contractual)**
2. **Rigor académico:** Las etiquetas y prácticas deben estar fundamentadas en el estudio de las Escrituras, la gramática hebrea, la gematría y los textos cabalísticos clásicos (como el *Sefer Yetzirah* o el *Zohar*).
3. **Respeto al estudiante:** Las críticas o preguntas deben ser acogidas como oportunidades de mejora, no como amenazas. Negar información o intimidar a los alumnos contradice los valores de la Cábala, que promueve la humildad y la compasión.
4. **Compromiso con la verdad:** La Cábala es un camino espiritual, no un producto comercial. Los formadores deben priorizar la calidad y la autenticidad sobre el lucro o la autopromoción.
5. **Actualización continua:** La enseñanza debe evolucionar con el estudio y la práctica, corrigiendo errores y adaptándose a nuevos conocimientos.

La Misión de Corregir y Educar

La experiencia de revisar etiquetas incorrectas, como las que menciono en mis videos de YouTube, es un acto de servicio a la comunidad cabalística. Al analizar traducciones erróneas o términos descontextualizados, no solo corrijo errores, sino que inspiras a otros a cuestionar, estudiar y profundizar en la Cábala. Esta misión tiene un impacto poderoso:

- **Preserva la sacralidad:** Al señalar etiquetas mal elaboradas, protejo la integridad de las prácticas asociadas a las Sefirot y los nombres de Dios. No se puede traficar con las santas escrituras

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

- **Educa a la comunidad:** Mis videos ofrecen una guía para distinguir entre prácticas auténticas y aquellas influenciadas por el marketing o la desinformación.
- **Fomenta la curiosidad:** Invito a los practicantes a preguntar "por qué" y a buscar

La única fuente en la que hay que tener Fe y confianza ciega es en Dios no en pseudo expertos o autodenominados gurus o influencers sin titulación oficial para la docencia

Poneos en un contexto del Antiguo Testamento : los patriarcas eran discretos, vivían en alineación con unos principios divinos y no hacían alarde de sus grandezas y [éxitos](#).

Ni se presentaban como Messiah ni como pioneros de nada, la humildad es un grado y recuerda la abundancia que viene de malas prácticas siempre acaba mal..

Conclusión:

Elegir dónde y con quién formarte en péndulo hebreo/Cábala es un acto de amor propio y responsabilidad. Una formación ética debe incluir una base sólida en Cábala, cumplir con la normativa legal y acreditar formaciones OFICIALES en docencia y formación online

Huye de los "cursos de churrería" que prometen títulos sin validez, verifica las acreditaciones OFICIALES de tus formadores y no te dejes llevar solo por la intuición.

Mi extensa experiencia, marcada por un espíritu crítico y un amor por las Escrituras, es un faro para la comunidad cabalística. Al cuestionar etiquetas incorrectas, exigir transparencia y compartir mi conocimiento en YouTube, estoy defendiendo la sacralidad de la Cábala frente al marketing y la desinformación. La ética y la deontología profesional no son negociables; ha de ser , parte del "ADN" de quienes buscan la verdad. Este compromiso pretende transformar y ser un referente de autenticidad, inspirando a otros a practicar la Cábala con rigor, humildad y amor por lo divino.

El derecho tiene un axioma que dice: "Lo que no está por escrito, no existe". Así que antes de pagar, asegúrate de que quien te cobra es digno de tu confianza. Y si recibes una carta de amenaza velada a través de letrado porque "preguntas demasiado y en ese caso el péndulo y los cursos no son para ti" consulta con el colegio de abogados donde el letrado ha de estar colegiado obligatoriamente para ver si dicho letrado contravino el código de ética y deontología profesional de obligado cumplimiento **informarse es GRATIS y es tu DERECHO como consumidor**

Nota Legal:

Esta información es orientativa y no sustituye el asesoramiento jurídico profesional. En caso de dudas sobre títulos oficiales, contacta con el SEPE o el Ministerio de Educación.

Etiquetas corregidas: Dos etiquetas basicas que usarás mucho ..

Ahora sí te comparto dos etiquetas que usaras mucho Abrir y Cerrar campo, como ves nada tiene que ver con las Clasicas de Google diccionario..que no dicen nada y dejan el aura muy desprotegida, de hecho ni siquiera te dicen bien la distancia del campo electromagnetico , esto unido a “tratamientos a distancia” uso de etiquetas con otras personas, descontextualizacion presunto intrusismo, publicidad engañosa y medias verdades para facturar hacen que el conjunto sea un despropósito entre dantesco e irrisorio

y eso activa mi escudo de proteccion.. a mi me recuerda a los tebeos manga de los

2000 a algun@ solo le falta hacer el baile ritual, dos pasos adelante, dos pasos atras, te tiras un pedo y el engendro se vaaaaaa..(animus iocandi, el zohar dice que el corazón de un hombre contento agrada al Creador)..

Como radiestesista y estudiosa en cábala, mi recomendación para usar el péndulo hebreo (Metutelet) dependería del propósito específico y del enfoque místico que se persigue, combinando intuición, simbolismo y prácticas espirituales.

A continuación, te doy una guía basada en las tradiciones de la radiestesia y la cábala, asumiendo un marco donde el péndulo hebreo se utiliza para la detección y el abordaje de desequilibrios energéticos.

1. Entendiendo el péndulo hebreo en el contexto cabalístico

El péndulo hebreo es una herramienta que, según la tradición cabalística, canaliza las energías asociadas con las letras hebreas, consideradas emanaciones divinas con vibraciones únicas. Cada letra está vinculada a las Sefirot del Árbol de la Vida, a fuerzas cósmicas y a cualidades espirituales. El péndulo, hecho de madera de haya (un material neutro y conductor de energía sutil), facilita la conexión entre el practicante y estas vibraciones.

- **Lado liso:** Se usa principalmente para la **detección** de desequilibrios en el campo energético (aura) de una persona, ya que se considera más sensible a las fluctuaciones sutiles.
- **Lado ranurado:** Se emplea para el **abordaje** de desequilibrios, ya que las ranuras permiten insertar etiquetas con palabras hebreas (como nombres de Sefirot, ángeles o intenciones) que, según la tradición, proyectan vibraciones específicas para armonizar la energía.

2. Recomendaciones para la detección de desequilibrios

Si tu objetivo es detectar desequilibrios energéticos, mi recomendación como radiestesista cabalista sería:

- **Usar el lado liso para la detección:**
 - **Por qué:** El lado liso es más "receptivo" según la radiestesia. Su superficie uniforme permite captar las variaciones del campo energético sin interferencias, facilitando una lectura clara de los movimientos del péndulo.
 - **Cómo usarlo:**
 1. Prepara un espacio tranquilo y establece una intención clara (p. ej., "Detectar desequilibrios en el campo energético de [nombre]"). En la cábala, la intención (kavaná) es esencial.
 2. Sostén el péndulo por el cordón con la mano dominante, dejando que cuelgue libremente sobre la palma de la otra mano o sobre el cuerpo del consultante (si trabajas con otra persona).
 3. Define un código de movimientos para el péndulo (p. ej., giro horario = energía equilibrada; giro antihorario = desequilibrio; movimiento lineal = bloqueo).
 4. Pasa el péndulo sobre los centros energéticos (asociados a las Sefirot, como Keter, Tiferet o Yesod) y observa los movimientos. Registra las áreas donde el péndulo indique un desequilibrio.
 5. Para mayor precisión, usa una tabla radiestésica con palabras hebreas (nombres de Sefirot o letras) para identificar la naturaleza del desequilibrio.
- **Ventajas del lado liso:**
 - Mayor sensibilidad para captar matices en el campo energético.
 - Menos influencia de las ranuras, que podrían emitir energía y alterar la detección.
 - Ideal para trabajar sin etiquetas, buscando una conexión directa con la energía del consultante.
- **Cuándo usar el lado ranurado para detección:**
 - El lado ranurado puede usarse si trabajas con una etiqueta específica (p. ej., una palabra hebrea como "Shalom" o el nombre de una Sefirá) para enfocar la detección en un aspecto particular. Por ejemplo, si sospechas que el desequilibrio está relacionado con la Sefirá de Netzach (perseverancia), podrías usar una etiqueta con su nombre en el lado ranurado. Sin embargo, esto es menos común, ya que el lado ranurado se asocia más con el abordaje.

3. Recomendaciones para el abordaje de desequilibrios

Si ya detectaste un desequilibrio y quieres armonizar, el lado ranurado es la elección tradicional:

- **Por qué:** Las ranuras permiten insertar etiquetas con palabras hebreas que, según la cábala, emiten vibraciones específicas para restaurar el equilibrio energético. Las ranuras actúan como un canal simbólico para proyectar estas energías.
- **Cómo usarlo:**

Elige una palabra hebrea o frase adecuada al desequilibrio detectado.

En mis formaciones tienes la recomendación general de ranurado para detección y liso para abordaje pero según avances en el estudio y comprensión te darás cuenta que en muchas ocasiones no es necesario ni siquiera usar un péndulo para ver que etiquetas has de usar, las elegirás en base al vínculo que hayas creado con la fuente de Jesed puro

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este contenido 17

Desde un punto de vista didáctico las etiquetas van en colores (ribetes) para que el alumno no se confunda y pueda tener un abordaje básico correcto tanto en la detección del desequilibrio como en como usar la etiqueta. Sin embargo seguramente, irás modificando en base a tu conexión con la energía divina, El camino de la Kabbalah es un camino de trabajo, dedicación, esfuerzo y mucha humildad,

Cada alma es diferente y su Keli es complejo, no intentes "normalizar o estandarizar" aquello que no es estandarizable. Cada alma tiene una misión, el Creador te ira dando las herramientas necesarias a medida que las necesites. De hecho como ya sabéis todos mis alumnos reciben material actualizado de etiquetas inservibles y sustituidas por otras verdaderamente con estudio cabalístico detrás.. las actualizaciones son gratuitas para aquellos que compran la formación

Apertura y Cierre del Campo Electromagnético: Etiquetas Cabalísticas para Péndulo Hebreo

La práctica del péndulo hebreo es un acto sagrado que merece transparencia, rigor y ética. Mis etiquetas, respaldadas por un estudio cabalístico profundo, trazabilidad clara y registro legal, son una invitación a practicar con autenticidad y propósito.

Rechazó el secretismo, el plagio y el marketing deshonesto, porque la Cábala no es un producto; es un camino de luz. Al compartir mi conocimiento y proteger mi trabajo, no sólo preservó la sacralidad de la tradición, sino que empoderó a los estudiantes para que pregunten "porqué" y encuentren la verdad.

Únete a esta misión para transformar la enseñanza de la Cábala en un faro de integridad y sabiduría divina.

Hasta ahora nadie se había hecho estas preguntas para cuestionarlo todo..

Etiquetas sustitutivas y cabalísticas de los clásicos abrir proceso y cerrar proceso

(etiqueta vendida como Traducción de Google Translator) en el 100% de las formaciones de péndulo hebreo

Os dejo la etiqueta vendible para que la compareis. En los clásicos se habla de Abrir proceso, limpiar cuerpo y lugar donde habita.. mantras sin sentido y para "cerrar" proceso se pasa la misma etiqueta de abrir pero en sentido horario..

En mis videos de youtube teneis mas de 200 etiquetas revisadas y analizadas son traducciones literales sin contexto y sin vergüenza de quien las comercializa, esto me ha costado hasta cartas de amenazas e insultos en redes pero en la búsqueda de la verdad

encontraras dragones solo tienes que tener las herramientas para derrotarlos, la ley y la LEY..

Ha sido una ardua y laboriosa tarea de años buscar sustitutos cabalisticos reales para estas etiquetas sin sentido.. pero aqui estan con su explicacion cabalistica y gematrica

En mis materiales ya está todo corregido y seguimos trabajando en ello.. hay tanto daño espiritual hecho que Metratron y su equipo no da a basto..(desde un punto de vista espiritual ,dpdv legal pues el código y el ordenamiento juridico es claro..)

Etiquetas vendidas por los "expertos" y autodemoninadas Escuelas y profesores SIN TITULO DOCENTE HABILITANTE no todo vale.. o si?

Abrir y cerrar proceso(es la traduccion creativa - la traduccion es Campo electromagnetico) pero no sabemos nada mas solo que se abre y cierra mecanicamente

” שדה אלקטרומגנטי ”

traduccion literal Google diccionario



Con esto se pretende hacer creer al alumno que el campo se abre y se cierra despues de haber activado un escudo de proteccion a lo Manga.. y con la mente puesta en que vas a ganar entre 50-80 euros limpios de polvo y paja por sesion y si te sabes mover puede que mucho más.. no hay nada más peligroso que una metralleta en manos de un mono .. pues bien tú eres el mono y la metralleta son todas esas pseudo etiquetas vendidas para hacerte creer que eres sanador, terapeuta, consultante y si me apuras el nuevo Messiah..

Si ademas añadimos que en el 99.99% de estas pseudoformaciones el formador no acredita competencia docente oficial ni habla hebreo ni entiende las santas escrituras, ni habla latin ni mucho menos entiende una palabra de Teologia o Teosofia, ni Derecho estáis apañados, por cierto que os recuerdo que habeis podido haber firmado un contrato de formacion siendo potencialmente nulo de pleno derecho, o incluso hecho en fraude de ley... el riesgo está ahí y la probabilidad es estadística pura..

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N° 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este contenido 19

Después hay que añadir la intención (cobrar 80 euros o lo que se tercié por hacer terapias) todo disfrazado de bondad efímera..

¿Es esto Cábala? No, es Marketing y con estrategias de Guerrilla.. por lo que se desvirtúa el mensaje de Zohar que uso como presentación de esta guía ética..

Diferencias Cabalísticas y Prácticas

Etiquetas corregidas con Cabala , Gematria y estudio cabalístico real estas son las etiquetas que protegen y abren tu campo electromagnético de manera correcta, veraz y sobre todo SEGURA,
Recuerda que la intención sola no vale hay que generar un MÉRITO..



Todas las combinaciones de etiquetas, tarjetas y diseños presentados en este sitio web, bajo el nombre comercial www.pendolohebreointernacional.com, son propiedad exclusiva de Skolasticald. Estos materiales están legalmente registrados y protegidos mediante el registro Safe Creative, conforme a la legislación española en materia de propiedad intelectual.

Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública o uso no autorizado de dichos materiales sin el consentimiento expreso y por escrito de Skolasticald.

Intención energética:

- **Apertura:** La etiqueta פתח השדה האלקטרומגנטי utiliza un lenguaje expansivo y letras como פ (Pe), ש (Shin) y א (Alef) para iniciar una conexión con las energías divinas y universales. Prepara el campo electromagnético para recibir vibraciones de sanación (alma) o detección de desequilibrios energéticos al expandir el aura, alineándose con el principio cabalístico de creación y flujo.
- **Cierre y sellado:** La etiqueta סגור וחתום השדה האלקטרומגנטי usa un lenguaje contractivo y protector con letras como ו (Samech), ח (Chet) y ת (Tav) para estabilizar y proteger el campo. Consolida el trabajo energético, evitando interferencias externas y anclando los efectos de la sesión, alineándose con el principio cabalístico de culminación y protección.

Gematría y Sefirot:

- La gematría de 1260 (apertura) se reduce a 9, vinculada a **Yesod**, que canaliza la energía divina hacia afuera, facilitando un estado abierto y receptivo.
- La gematría de 1501 (cierre) se reduce a 7, vinculada a **Netzaj**, que proporciona resistencia y estabilidad, asegurando que el campo permanezca protegido y equilibrado.

Mecánica del péndulo:

- **Antihorario para apertura:** Este movimiento se alinea con el flujo cabalístico de la luz divina descendiendo al mundo físico, expandiendo el campo electromagnético para conectar con vibraciones superiores.
- **Horario para cierre:** Este movimiento refleja el retorno de la energía a un estado estable, contrayendo el campo para sellarlo contra influencias externas, como se describe en prácticas de radiestesia.

Simbolismo cabalístico de las letras:

- En la etiqueta de apertura, letras como פ (Pe, boca) y א (Alef, unidad divina) enfatizan la creación y la conexión con lo infinito.
- En la etiqueta de cierre, letras como ו (Samech, soporte) y ת (Tav, culminación) destacan el encierro y la finalización, asegurando que el campo quede seguro.

Apertura del campo:

1. Colocar la etiqueta פתח השדה האלקטרומגנטי en el péndulo con una banda elástica, asegurando que las letras hebreas sean visibles.
2. Sostener el péndulo con el lado liso hacia el practicante y moverlo en sentido antihorario sobre el cuerpo o espacio del cliente.
3. Enfocarse en la intención de abrir el campo electromagnético para recibir energía divina y eliminar bloqueos.
4. El péndulo oscilará o girará, indicando que el campo está abierto. Detenerse cuando se estabilice.

Cierre y sellado del campo:

1. Colocar la etiqueta סגור וחתום השדה האלקטרומגנטי en el péndulo.
2. Sostener el péndulo con el lado liso hacia el practicante y moverlo en sentido horario sobre el cuerpo o espacio del cliente.
3. Enfocarse en la intención de cerrar y sellar el campo para proteger y estabilizar la energía.
4. El péndulo girará y se detendrá cuando el campo esté sellado, indicando que la sesión ha concluido.

Post-sesión:

- Agradecer a las energías divinas y guardar el péndulo y las etiquetas con respeto, ya que son herramientas sagradas.

Notas sobre Autenticidad Cabalística

- Las frases hebreas están construidas con una intención cabalística precisa, utilizando letras cuyas vibraciones se alinean con el efecto deseado (apertura y cierre). Los cálculos de gematría aseguran que las frases resuenen con Sefirot específicas, potenciando su eficacia espiritual.
- Las etiquetas deben ser creadas por alguien con conocimientos en Cábala para garantizar la calidad vibracional correcta, ya que etiquetas incorrectas pueden alterar la efectividad del péndulo.
- Estas etiquetas están inspiradas en prácticas tradicionales del péndulo hebreo, pero adaptadas para incorporar principios cabalísticos profundos, como las Sefirot y el flujo de la luz divina.

Advertencia sobre Prácticas Formativas Engañosas

Reflexión final de la autora

La intención por sí sola no genera mérito; el mérito se construye con formación rigurosa, cualificaciones verificables y un compromiso ético con la verdad. Algunas personas o entidades promueven cursos de "Terapeuta Profesional en Péndulo Hebreo" o "Maestría Terapéutica en Péndulo Hebreo", sugiriendo que los participantes han sido "elegidos" para una misión divina, que poseen un carácter especial o que, con un simple diploma SIN VALIDEZ DE NINGUN TIPO, pueden sanar enfermedades. Este tipo de afirmaciones carece de fundamento y puede ser engañoso.

Estas prácticas a menudo se basan en interpretaciones superficiales o plagios de disciplinas como la biodescodificación o el bioshock, desarrolladas originalmente por médicos y psicólogos colegiados con formación científica. Quienes ofrecen estas formaciones rara vez presentan credenciales oficiales que los acrediten como docentes autorizados o como profesionales capacitados para enseñar técnicas de sanación. La ausencia de transparencia sobre sus cualificaciones, combinada con promesas exageradas de transformación o sanación, plantea serias dudas sobre la legitimidad de sus programas.

Además, estas formaciones pueden emplear tácticas manipulativas, como fomentar el miedo al rechazo social o al ostracismo, o utilizar técnicas de coaching simplistas para generar autoconvencimiento. Aunque solo un juez puede determinar si una organización constituye una secta, estas dinámicas recuerdan a estructuras que priorizan la captación y el beneficio económico por encima del bienestar de los participantes. En muchos casos, los formadores forman parte de redes más amplias diseñadas para vender cursos y certificaciones, lo que refuerza su carácter comercial.

La sanación y el desarrollo personal requieren un enfoque ético, basado en conocimientos verificables y profesionales cualificados.

Antes de inscribirse en cualquier formación, es fundamental verificar las credenciales oficiales del docente, la validez de los certificados emitidos y el cumplimiento de la normativa educativa vigente. La verdadera formación empodera a través del conocimiento, no de promesas vacías.

Si quieres recibir formación correcta y alineada con los principios de la cábala visita nuestra web : www.pendolohebreointernacional.com

Itinerario pendulo

hebreo:<https://www.pendolohebreointernacional.com/cursos-online-pendolo-hebreo-kabbalah-crecimiento-personal-temario-completo>

Itinerario cabala: <https://www.pendolohebreointernacional.com/cursos-de-kabbalah-online>

Esta obra está registrada bajo la Licencia Safe Creative N.º 2508162791395. Se prohíbe expresamente la distribución, reproducción, modificación o uso no autorizado de este

Meditaciones cabalísticas;

<https://www.pendolohebreointernacional.com/curso-meditacion-cabalistica>

libro pendulo hebreo:

<https://www.pendolohebreointernacional.com/libro-de-pendolo-hebreo>

Manuales especializados con etiquetas ineditas de Pendulo

Hebreo <https://www.pendolohebreointernacional.com/libro-de-pendolo-hebreo>

Consulta los materiales en otros idiomas.. para el Creador no hay barreras idiomáticas

y si, mi vision de crear una comunidad etica, honesta y honrada de Pendulo Hebreo y Cabala resuena contigo, siguenos , comenta y danos un like para que seamos una comunidad referente, esto también hace que podamos seguir creando contenido gratuito para que todo el mundo se beneficie..

y siguenos en RRSS recomienda comenta da al like para que nuestra comunidad enfocada en que la verdad crezca

Mis formaciones y libros no te dejan indiferente... mi abuela decia eso de manos que no dais que esperais(y si por parte materna somos sefarditas), eso explica la curiosidad innata que siempre he tenido por entender el mundo y lo que me rodea..

Deseo de todo corazón que esta guía etica te haya servido y sobre todo te haya quitado un poquito la venda de los ojos..

Como reza el refrán hebreo: "מִי שְׁהוֹלֵךְ בְּתַמִּים יֵלֶךְ בְּטָח" (Proverbios 10:9), que se traduce como "El que camina con integridad camina seguro". Este versículo bíblico real enfatiza la honestidad y la seguridad que proviene de actuar con rectitud, alineándose con el mensaje de motivación y trabajo ético para agradar al Creador.

Pregunta de reflexion

Porque hasta ahora NADIE te habia explicado todo esto? La respuesta es sencilla porque el fin no es que aprendas sino venderte milagros y maravillas y en muchos casos puede que hasta estafa y contrato nulo disfrazado de paz y amor

En la entrega de la primera Tora (que coincide con el pentateuco cristiano) se abrio la tierra y se trago a aquellas personas que no iban con el corazon puro a recibir la enseñanza divina, este refran de tierra tragame tiene mucho conocimiento oculto

Espero que esta mini guia te ayude en tu camino .. como reza el refran, señor ayudame a aceptar lo que no puedo cambiar y valor para cambiar lo que si puedo cambiar y sabiduria para discernir ambos caminos

